
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00022            DEL  12/07/2016 

 

OGGETTO :    REGOLAMENTO COMUNALE PER LA CONCESSIONE DI 

CONTRIBUTI PER ATTIVITÀ CULTURALI E DI SPETTACOLO. PARERE. 

 

L’anno duemilasedici il giorno 12 del mese di luglio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe NO  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Brancale Michele De Giulio Giuseppe Fumai Michelangelo Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva,  invita il Presidente della 

1^ C.C.P.  a relazionare sull’argomento oggetto della presente deliberazione. 

 

Ai fini dell’espressione del parere prescritto dall’art. 55 del vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo, la Ripartizione Culture, Religioni, 

Comunicazione e Sport  ha fatto pervenire, con nota prot. 139800 del 14/06/2016,    

copia dello schema del nuovo Regolamento Comunale per la concessione di 

contributi per attività culturali e di spettacolo.  

La 1^ Commissione Municipale Permanente, ha esaminato in più steep tutti gli 

articoli che compongono il Regolamento di che trattassi, giungendo in data 

30/06/2016  al completamento del suo lavoro istruttorio finalizzato alla discussione 

ed espressione di definitivo parere  in sede di Consiglio. 

Nel verbale n. 125 del 30/06/2016, la Commissione, non rilevando elementi di 

criticità su quanto predisposto e fatto pervenire dalla Ripartizione proponente il 

provvedimento, esprime a maggioranza dei presenti parere favorevole. 

 Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

-  UDITA la relazione del Presidente della  1^ Commissione Municipale  

Permanente; 

 

-  PRESA VISIONE  dello schema del nuovo Regolamento Comunale per la 

concessione di contributi per attività culturali e di spettacolo; 

 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     LETTO il  verbale della 1^  C.C.P. n. 125 del 30/06/2016; 

- PRESO ATTO, che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  

parere del Direttore del  Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE, parere favorevole sul  nuovo Regolamento Comunale per la 

concessione di contributi per attività culturali e di spettacolo. 

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere copia del presente 

provvedimento alla Ripartizione Culture, Religioni, Comunicazione e Sport. 



 

 

Nel corso della discussione ha lasciato l’aula il consigliere Fumai che,  

pertanto, non ha preso parte all’espressione di voto; 

 

 

- Con n. 6 voti favorevoli, n. 1 contrario (Saliano) e n. 2 astenuti (Paloscia, 

Quaranta N.), su n. 9 presenti e votanti; 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

- IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

- ADERENDO alla suddetta proposta, con n. 9 favorevoli, su n. 9 presenti e votanti ; 

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

-   

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Quindi ripassiamo alla trattazione del 3° punto all’ordine del giorno. Ai fini 

dell’espressione del parere prescritto dall’articolo 55 del vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo, la Ripartizione Culture, religioni, comunicazioni e sport ha 

fatto pervenire con nota protocollo numero 139800 del 14 Giugno 2016 copia dello 

schema del nuovo regolamento comunale per la concessione di contributi per attività 

culturali e di spettacolo. La Prima Commissione municipale permanente ha esaminato in 

più step tutti gli articoli che compongono il regolamento e di che trattasi, giungendo in 

data 30 Giugno 2016 al completamento  del suo lavoro istruttorio finalizzato alla 

discussione ed espressione di definitivo parere in sede di Consiglio. Nel verbale numero 

125 del 30 Giugno 2’16 la Commissione, non rilevando elementi di criticità su quanto 

predisposto e fatto pervenire dalla Ripartizione proponente il provvedimento, esprime a 

maggioranza dei presenti parere favorevole. Quindi se ci sono problemi, non so se 

qualcuno ha delle perplessità rispetto, considerato insomma che la prima Commissione ha 

deliberato parere favorevole, se riteniamo di doverlo porre subito ai voti come parere, 

possiamo pure, se ci sono delle questioni in merito e dei dubbi e vogliono, i Consiglieri, 

vogliono intervenire, hanno facoltà. Prego, consigliere Quaranta.  

 

Consigliere Quaranta 

Sì, grazie, Presidente. io devo fare mea culpa ma purtroppo per una serie di eventi io non 

ho proprio avuto non dico la possibilità perché appunto faccio mea culpa, io questo 

regolamento non l’ho visto per niente, certo non ho la pretesa di dover analizzare proprio 

nello specifico tutto però questo mi sembra un regolamento importante perché ancora fino 

a qualche minuto fa io per primo reclamavo il fatto del mancato decentramento e una delle 

materie che soffre di questa criticità è proprio la cultura con i relativi trasferimenti di 

denaro, quindi io chiederei al Presidente della Commissione di rinviare questo argomento 

al prossimo ordine del giorno perché io credo che purtroppo oltre a me credo che anche 

altri Consiglieri non l’hanno analizzato… va bene, un attimo. Chiudo e poi mi dite voi se 

vanno in scadenza, per l’amor di Dio, io ripeto, ho esordito facendo il mea culpa perché 

ognuno di noi, però sempre con molta serenità e pacatezza io voglio suggerire umilmente 

al Presidente della Commissione che almeno alcuni argomenti tipo questo che credo sia 

ritenuto da tutti molto importante, debba prendersi l’onere di andare dal Presidente 

dell’altra Commissione e di suggerirgli di dare una lettura o almeno una lettura più attenta 

al provvedimento che state trattando. Con questo, ripeto e ribadisco per l’ennesima volta, 

ho esordito facendo il mea culpa, quindi però ripeto, per il futuro, Sig. Presidente, se 

alcuni argomenti vengono se pure in via informale, nelle modalità che lei ritiene più 

opportune, di mettere all’attenzione anche dell’altra Commissione quello che si sta 

trattando anche perché diciamo che il nostro Presidente di commissione ha questa buona 

abitudine, vedo che vi coinvolge molte volte in alcune tematiche di nostra competenza  e 

credo che sia giusto, io suggerisco che si faccia lo stesso anche dall’altra parte. Io 

ribadisco, la mia proposta  è di rinviarlo, qualora fosse possibile. Se non dovesse essere 

possibile, vuol dire che io mi asterrò perchè io non l’ho letto. Grazie. 

Presidente 

Grazie, consigliere Quaranta. Se ci sono altri interventi. Ci sono altri interventi in merito?    

Allora diciamo che, dice,   per linee generali  il regolamento è in teoria per quanto già sta 

avvenendo con i bandi messi da parte della Cultura e che si sta facendo sia per la Cultura 



che per lo Sport, regolamentando, diciamo, dando una chiarezza e una garanzia sia alle 

associazioni che non hanno, le associazioni di nuova iscrizione, di nuova genitura, e sia 

per quanto riguarda le associazioni consolidate che nel loro ambito, per evitare appunto di 

creare situazioni di imbarazzo rispetto a quelli che sono poi gli impegni non mantenuti 

all’interno della realizzazione dei progetti, con questo regolamento si cerca di, 

l’Amministrazione cerca di garantirsi dal punto di vista proprio delle garanzie delle 

singole associazioni sulla realizzazione di quelli che, cioè sulle potenzialità di quelle che 

sono le professionalità della singola associazione. Quindi è un regolamento che va a 

blindare il rischio cui può incorrere l’Amministrazione nell’affidamento dei  singoli bandi 

e dei singoli progetti all’interno del bando, prima ancora che vengono affidati e quindi a 

monte lì dove, già da quando si mette a bando  i progetti stessi. Quindi è in sostanza, e ci 

sono due linee di partecipazione, uno per le associazioni di primo genitura e le altre per le 

associazioni consolidate con un consolidamento negli anni della loro attività. Sono 

composte, saranno composte da esperti delle singole tematiche. Scusate, ho dimenticato di 

dire, poiché il Presidente della Commissione quando si è discusso di questo,… - va bene, 

allora se dobbiamo ridere, è una cosa. Se dobbiamo fare le persone serie, dobbiamo 

fare…,-  ho relazionato io su questo perché il Presidente della Commissione non era 

presente quando si è deliberato perché purtroppo vedo che qualcuno che era presente dice 

che non ha letto il regolamento e quindi farebbe bene a stare zitto. No, non riguarda te, 

non c’entri niente tu. Ha capito. Tu hai detto che non sai nemmeno di che cosa, che sui 

pareri non dai mai… va bene, io non sto dicendo, perchè questo ho detto, siccome stavo 

rispondendo, la motivazione perché non ha relazionato. Va bene. Prego.  

 

Consigliere Paloscia (intervento senza l’uso del microfono) 

 

Presidente 

Grazie. La commissione è composta da diversi membri, da cinque membri, quindi la 

responsabilità non è solo del presidente, perché non sempre le proposte devono 

necessariamente venire dal presidente, ma tutti quanti i consiglieri hanno le stesse 

competenze, quindi… Va bene grazie consigliere Paloscia, se ci sono altri interventi? 

Possiamo passare alla votazione? Allora chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?  

Per l'immediata esecutività? All'unanimità. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

28/07/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 28/07/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 28/07/2016 al 11/08/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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